

## Consécration de l'église de la Protection de la Mère de Dieu à Islamabad



Le 13 novembre 2016, l'évêque Antoine de Bogorodsk, responsable de la Direction des établissements du Patriarcat de Moscou à l'étranger, en visite au Pakistan, a consacré l'église de la Protection de la Mère de Dieu à Islamabad.

Le 26 juillet 2010, un décret de Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie et du Saint Synode fondait à Islamabad, capitale du Pakistan, une paroisse de l'Église orthodoxe russe. Le soin de la nouvelle communauté a été alors confié au recteur de la paroisse Saint-Thomas de New Dehli (Inde). En 2012, la première pierre de la future église a été posée sur le territoire de l'ambassade de la Fédération de Russie à Islamabad. Les travaux de construction de l'église de la Protection ont débuté en 2015 ; les travaux de finition ont été achevés en octobre 2016.

Après la cérémonie de consécration, l'évêque Antoine a célébré la Divine liturgie à l'église de la Protection en concélébration avec le secrétaire du Département synodal des œuvres caritatives et du

ministère social, l'higoumène Séraphin (Kravtchenko), actuellement chargé de la communauté locale, et avec le diacre Serge Kalachnikov, de la Direction des établissements du Patriarcat de Moscou à l'étranger. L'ambassadeur de Russie au Pakistan, A. Y. Dedov, l'ambassadeur de Biélorussie, A. G. Ermolovitch, les membres du corps diplomatique, assistaient à la cérémonie.

A la fin de la Liturgie, l'évêque Antoine a prononcé une homélie. Mgr Antoine a transmis à l'assemblée la bénédiction et les félicitations de Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie à l'occasion de la consécration de l'église. L'évêque Antoine a exprimé sa reconnaissance à tous ceux qui ont œuvré à la fondation de l'église de la Protection, soulignant le rôle de M. A. Dedov, ainsi que du président de l'organisation « Liens entre les générations », S. M. Riazantsev, qui s'est chargé des dépenses occasionnées par la construction de l'église.

Au nom des paroissiens, l'higoumène Séraphin a salué l'hiérarque, le remerciant d'être venu consacrer cette église au Pakistan, avant de lui offrir une icône de saint Métrophane de Voronej.

Un arbre a été planté en souvenir de la consécration de l'église. Les cérémonies ont été suivies d'une réception à l'Ambassade de Russie.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/49038/>